



Luis Angel Diaz

Instructor/Facilitador

Luego de ser entrenado en Medicina China y Tibetana, Shiatsu, Chi-Kung, Reiki, Acupuntura, Nutrición, Hierbas y Homeopatía desde la edad de 23 años, Luis obtuvo su certificación como consultante e instructor de Kinesiología Especializada y del Toque de la Salud (Touch for Health) a través del Colegio Internacional de Kinesiología Especializada (International Kinesiology College) en Zurich, Suiza y de La Sociedad Mundial del Toque de la Salud (Touch for Health Association Worldwide).

Después de practicar Medicina Oriental Tradicional por varios años, se dio cuenta que la mayor parte de los desequilibrios físicos y psicológicos que experimentamos los seres humanos, están fundados en las perturbaciones eléctricas y contracciones emocionales causadas por nuestro sistema de creencias y programación cultural. Esto lo motivo a buscar otros métodos para acceder estas perturbaciones. Así fue como se entreno en Programación Neuro-lingüística (NLP), Hipnoterapia, Psicología Energética y Comunicación no Violenta CNV.

Luis empezó a enseñar hace unos veinte años en escuelas de Medicina Oriental, distintos talleres en Shiatsu, Digito-puntura, y Diagnostico oriental. Actualmente, su pasión es el desarrollo, estudio y difusión de Cellular Memory Release-CMR por diferentes países y el de entrenar facilitadores en el proceso CMR.

Luis es el director del Centro Cuerpo Mente en California (The Body-Mind Center) y el creador del proceso CMR-Cellular Memory Release o Liberación de la Memoria Celular. Su primer libro en el tema fue publicado en el año 2007 por la editorial Kier de Buenos Aires y se agoto en 3 semanas.

